



Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse mit neuem und modernem SB-Pavillon für Suhl-Aue

Am 9. September 2019 wurde der neue Sparkassen-Pavillon in der Suhler Aue eröffnet. Dazu schnitten Oberbürgermeister André Knapp und Thomas Jahn, Sparkassen-Filialleiter im Suhler Steinweg, gemeinsam das symbolische rote Band durch.

Der Vorstand des Finanzinstitutes hat nach entsprechenden Einschätzungen und Analysen feststellen können, dass die SB-Technik durch die Suhler sehr intensiv genutzt wird. Um diesem Erfordernis und auch guten Hinweisen der Nutzer Rechnung zu tragen, hat die Sparkasse den vorhandenen Pavillon nun durch eine moderne und größere Variante ausgetauscht.

Nachdem bereits erste Fundament- und Elektroarbeiten durch einheimische Firmen stattgefunden hatten, erfolgte daraufhin der Abbau des alten Objektes und die Neuplatzierung der zukünftigen SB-Technik. Die SB-Stelle steht ab 9. September 2019 wieder mit allen Servicediensten zur Verfügung.

Mit der Inbetriebnahme des neuen und größeren Sparkassen-Pavillons wird es möglich sein, an einem kombinierten Geldautomaten Ein- und Auszahlungen vorzunehmen sowie am Multifunktionsterminal Überweisungen zu tätigen und Kontoauszüge abzurufen. Ein zweiter Geldautomat kann zusätzlich genutzt werden.

Neben diesem SB-Angebot stehen natürlich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in allen Sparkassenfilialen des Geschäftsgebietes als auch über das Kundenservicecenter und die Direktfiliale unter 03693/468-0 allen Interessierten mit Kompetenz und Beratungsqualität zur Verfügung.

Suhl, 09. September 2019

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de